

Les secondes de la vie

Message inspiré de la vierge Marie
canalisé par Igor Mouret le 1^{er} Avril 2023

Je suis Marie, un être qui vient vers vous. Un être qui a vécu parmi vous, et qui vous aime , par delà le temps, par delà l'espace, par delà les événements. L'amour que je nourris pour l'humanité a le visage de la simplicité, a pour synonyme acceptation de la condition humaine. D'abord accueillir les élans lumineux tout autant que les tourments, les résistances et les affronts.

Vivre et mourir est une expérience. Vivre et mourir sur Terre est une expérience et cette expérience , j'invite les hommes et les femmes, à y mettre de la conscience, car, l'on a pas toujours la conscience de vivre. Beaucoup sont pris par le tumulte de la vie, et mettent leur conscience dans les objectifs qu'ils visent. Mais chaque seconde est pleine d'une vie et d'un amour que la conscience peut dynamiser, et mettre en valeur. Le temps chemine comme un pèlerin sur son chemin et chaque pas compte. Bien sur les paysages sont importants, le but est important, les rencontres sont importantes. Mais pour vivre tout cela, pour voir ces paysages, aller vers ces rencontres, il y a une action à faire : Avancer pas à pas, mûrir grâce à ces pas. Chaque pas est une seconde de la vie et chaque seconde est une graine, un germe, un potentiel.

C'est dans cette seconde vécue intensément que l'on trouve la ressource pour faire les bon choix, pour sentir la paix en nous même, pour approfondir une perception. Dieu a fait de nous des êtres en évolution, des êtres qui changent d'une seconde à l'autre. Le but de ces changements, c'est s'accorder toujours plus à soi même. C'est sentir toujours plus cette vibration qui nous caractérise et lui donner corps . De lui permettre d'exister en ce monde, la protéger, lui donner les possibilités de créer . Chacun porte un rêve en soi, en lui même, en elle même. Ce rêve , c'est une vision , une forme d'espoir qui veut prendre forme, une attitude spéciale vis à vis de la vie. Ce rêve , c'est à la fois le but de l'existence et aussi son cadre , son paysage. Parce que , que l'on en soit conscient ou non, ce rêve imprègne chaque seconde de notre existence. Il se rappelle à nous même à chaque moment de notre vie . Portez attention à ces secondes qui défilent et voyez en elles même des perles, dont chacune est une nuance , un aspect de ce rêve.

La vie est infiniment patiente pour se révéler. Je vous envoie tout mon amour et toute ma gratitude pour le courage que chaque âme témoigne à vivre en ce monde .

